Д. А. Шереметьев 

Место декора в образе традиционной вещи (на примере кавказского кинжала)
В данной статье на примерах из оружейных традиций народов Кавказа предпринята попытка рассмотреть концепцию вещи, существующей в рамках традиционной культуры; продемонстрированы различные уровни восприятия вещи; поставлен вопрос о месте декора традиционной вещи в контексте её предназначения. 

D.A. Sheremetyev.
 A place of ornamentation in the image of the traditional object (by the example Caucasian dagger)

In this article author, by the example of traditional Caucasian weapon, is trying to describe an attitude to an object in a traditional culture. Different levels of perception of an object are described in the article. One of the main questions is a question about a fitting place for ornamentation to occupy on the object which is used in culture.
В. А. Серяков, М.С. Кухта

АРТ-ДИЗАЙН ПРОМЫШЛЕННЫХ ЭКСПОПРОСТРАНСТВ
В статье представлена структура арт-дизайна промышленных экспопространств,  проанализированы современные методы организации экспозиций,  представлены типологии пространств, планировочные схемы, рассмотрены особенности дизайна выставочных стендов, графического дизайна, методы создания арт-объектов. Анализ позволил выявить основные требования к организации современных промышленных экспозиций.

V. A. Seryakov, M. S. Kuhta. 
ART-DESIGN OF INDUSTRIAL EXPOSPACES

In the article represents the structure of art-design industrial expospaces, analysed modern methods of organization expositions, represents the kinds of spaces, planned schemes, examined features of design exhibition stands, graphic’s design, design of art-objects. Analysis allow to reveal the main requirements to organization modern industrial expositions.
К.С. Ившин
Разработка классификации структуры  конструктивного решения кузова квадрицикла 
Разработана и предложена классификация структуры конструктив​ного решения кузова квадрицикла для выбора дизайнером и конструктором характеристик структуры при разработке новой модели квадрицикла. 
K.S. Ivshin
Development of classification of structure The design of a body quadricycle 
Classification of structure of the design of a body quadricycle for a choice the designer of characteristics of structure is developed and offered by design of new model quadricycle. 
О.М. Санду 

ОСНОВНЫЕ ПОНЯТИЯ ТЕОРИИ СТИЛЯ И СТИЛИСТИЧЕСКИЕ ИССЛЕДОВАНИЯ

В статье рассматриваются основные положения теории стиля. Уделяется внимание направлениям и методике стилистических исследований. 

О.М. Sandu

THE BASIC NOTIONS OF THE THEORY OF STYLE AND STYLISTIC RESEARCHES.
This article is devoted to development of the stylistic theory. There was chosen the basic notions and the most perspective trends of researches.

Н.В.Канюков, С.Г. Петрова, Ю.М. Лиленков, И.В. Мишуков. 

ЦВЕТОВЫЕ ШАБЛОНЫ В ПОЛИГРАФИИ ДЛЯ ДЕТЕЙ

В данной работе мы хотели бы рассмотреть основные функции цвета и применение цветовых шаблонов в изданиях для детей. Задачей является выявление целей стоящих перед дизайнером, создающим цветовые шаблоны для детской полиграфии.

На примере бренда «Смешарики» будет дан обзор применения фиксированных цветовых палитр при создании разноплановой издательской и промышленной продукции.
Kanukov N. V., Petrova S. G., Lilenkov Y. M., Mishukov I. V. 
COLOUR PALETTES FOR CHILDREN'S POLYGRAPHY.
In this article we would like to consider the basic functions of colour and colour templates in the publication for children. What is the most important thing to remember in creation the fixed colour palettes for children's polygraphy? We will descuss some problems of products and porigraphy development for the kid’s brand of "Smeshariki".

Е.С. Гамов

МЕТОДОЛОГИЯ ПОЗНАНИЯ В ДИЗАЙНЕ И ТЕХНОЛОГИИ ХУДОЖЕСТВЕННОЙ ОБРАБОТКИ МАТЕРИАЛОВ

В отличие от современных материалистических представлений в данной статье рассматривается методология познания в областях дизайна и художественной обработки материала с позиций проявления синергии, а также калокагатии – христианского познания и творчества.

E.S. Gamov
The Methodology of Cognition in the Design and Technique of Artistic Treatment of Materials.                                                                        

Аннотация: In contrast to modern materialistic ideas the given article considers the methodology of cognition in the sphere of the design and technique of artistic treatment of materials from the position of synergy  and kalokagathy – Christian cognition and creative work.
Замарашкин К.Н., Замарашкин Н.В., Дернова А.

ВЫБОР И ОБОСНОВАНИЕ УНИВЕРСАЛЬНОЙ СИСТЕМЫ КООРДИНАТ ПРИ ФОРМАЛИЗАЦИИ ПОВЕРХНОСТИ ОБУВНОЙ КОЛОДКИ.

Сообщение 1. Существующие концепции о представлении поверхности обувной  колодки (стопы).
Дизайн обуви во многом определяется формой колодки. Проведен анализ ориентации стопы, обувной колодки при их обмере. Показано, что существующие методы и средства контроля объемных поверхностей колодок и стоп несовершенны. Предложен новый метод проектирования поверхности колодки, в том числе предусматривающий ее деление на две части: стационарную в интервале [0,09D] и переменную носочную [0,9D-0].
Zamarashkin K.N., Zamarashkin N.V., Dernova А 
THE CHOICE AND THE SUBSTANTIATION OF UNIVERSAL SYSTEM OF COORDINATES AT FORMALIZATION OF THE SURFACE  OF  BOOT-TREE. 
The message 1. Existing concepts about representation of a surface of boot-tree (footstep). 
 The design of footwear is in many respects defined by the form of boot-tree. The analysis of orientation of foot, of boot-tree is carried out at their measurement. It is shown that existing methods and control devices of volume surfaces of boot-tree and footsteps are imperfect. The new method of designing of a surface of boot-tree, including providing its division into two parts is offered: standard in an interval [0,09D] and a variable toe [0,9D-0]. 

Е.А. Абаева
СВЕТОЦВЕТОВОЙ ЭФФЕКТ В ТЕХНИЧЕСКОЙ ЭСТЕТИКЕ И ДИЗАЙНЕ

Статья посвящена одной из характеристик  продуктов дизайна и художественной обработки материалов – оценке их эстетических уровней в сравнении с аналогами путем использования понятия «Светоцветовой эффект». Рассматриваются пути его  совершенствования.
E.A. Abaeva, E.S. Gamov 

The   Light-colored   Effect in Technological Aesthetics and  Design.
    The article is devoted to the main feature of the products of the design and artistic treatment of materials, namely, the evaluation of their aesthetic levels in comparison with their analogues by the use of the notion “The Light-colored   Effect”.  The ways of  its improvement are considered.

Ю. М. Лиленков

Роль рисунка в процессе работы над проектом
На разных этапах проекта рисунок существенно видоизменяется. Ценность рисунка заключается в диапазоне его возможностей. От общего пространственного изображения до выявления характера отдельных элементов – таков путь поиска и анализа художественного решения.

Lilenkov Yuriy Michailovich 

The role of drawing in process of projection. 
On the different stages of projection the drawing does changing essential. Value of drawing consisting in the space of it`s possibilities. From the common viev to the uncovering of the apart elements`s charakter.
В.А. Лысенко
ГАЗОДИФФУЗИОННЫЕ ПОДЛОЖКИ ТОПЛИВНЫХ ЭЛЕМЕНТОВ. ПРОМЫШЛЕННЫЙ ВЫПУСК.
В работе проанализирован промышленный выпуска топливных элементов и их компонентов, а также технология изготовления и технические характеристики газодиффузионных подложек (ГДП) фирмы SGL Group. Показаны некоторые закономерности и особенности создания ГДП, как технически сложного продукта
V.A. Lysenko. 
Gas diffusion layers of fuel cells. Industrial production.

Fuel cells and their components industrial production cost estimation, SGL Group gas diffusion layers (GDL) technology and technical parameters are analyzed. Design regularities and features of GDL as technically complex product are shown.
М.А. Дегтярев, П.Г. Лисицын
ИССЛЕДОВАНИЕ ЦВЕТОВЫХ ХАРАКТЕРИСТИК ЗАЩИТНО-ДЕКОРАТИВНЫХ ПОКРЫТИЙ, НАНЕСЕННЫХ ПЛАЗМЕННЫМ НАПЫЛЕНИЕМ НА АТМОСФЕРЕ
Изложена методика количественной оценки цвета покрытий нанесенных плазменным напылением в атмосфере. Показано, что выбор параметров технологического процесса дает возможность проектировать необходимый цвет получаемого декоративно-защитного покрытия.

M.A. Degtyarev, P.G. Lisizin
RESEARCH OF COLOR CHARACTERISTICS OF THE DECORATIVE–PROJECTIVE COVERINGS, WHICH ARE PRODUCED BY PLASMA SPRAYING IN ATMOSPHERE
In the article the methods of quantitative estimation of the coverings’ colours which are produced by plasma spraying are described. The selection of parameters of technological process creates an opportunity to project the necessary colour of decorative-protective covering.
А.К. Лбова, В.М. Баранцев, А.А. Лысенко, М.П. Васильев
Особенности термодеструкции полимерных плёнок, наполненных нанодисперсиями
В работе исследовано влияние нанодисперсий фталоцианиновых красителей и сажи на особенности процесса термодеструкции одного из представителей ароматических полиэфиров. Показано, что введение в массу полимера 5% хлорметаллсодержащего наполнителя приводит к увеличению термостабильности полимерного материала.
A.K. Lbova, V.M. Barantsev, A.A. Lyssenco, M.P. Vasiliev
The peculiarities of thermal destruction of the polymer films, filled by nanodispersions
The influence of the nanodispersions of the phthalocyanine dyes and carbon - black on the peculiarities of thermal destruction of aromatic polyether was investigated. It was shown that incorporation of 5% of the phthalocyanine dye into polymer matrix increases thermal stability.
С.В. Зверлин, А.А. Гребёнкин, А.Н. Гребёнкин 

ПРИМЕНЕНИЕ ВОЛНОВОДНЫХ ДИАФРАГМ ДЛЯ ИССЛЕДОВАНИЙ ЭЛЕКТРИЧЕСКИХ СВОЙСТВ ТЕКСТИЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ
Предложен метод экспериментального определения диэлектрических величин текстильных материалов в СВЧ диапазоне, основанный на измерениях уровней передачи и отражения, вносимых диафрагмой в волноводную линию.  
S.V. Zverlin, A.A. Grebenkin,  A.N. Grebenkin 

The application of  a waveguiding diaphragms  to  research  a electrical property of the textile materials
 The method is suggested to experimental define the dielectric  values  of  textiles materials in SHF range, ones basing on measurements of transmission and reflection levels, inserted by diaphragm in a waveguiding line .
Р.Р. Алешин, В.Г. Тиранов 
Свойства полимерных материалов при мгновенном приложении нагрузки
В данной работе исследуется поведение полимерных материалов при мгновенном приложении нагрузки. Для проведения испытаний, в режиме мгновенного приложения нагрузки, была сконструирована установка. На основе анализа результатов испытаний,  были сделаны выводы о поведении материала в данном режиме деформирования.

R.R. Aleshin, V.G. Tiranov
Properties  of polymer material by momentary application load.

In article research properties of polymer material by momentary application load.  For execution of work, was creating hardware.  After analysis result of experiment made resume abut properties of polymer.
М.А. Дегтярев, П.Г. Лисицын
ИССЛЕДОВАНИЕ ВЛИЯНИЯ СВОЙСТВ СТРУКТУРЫ ПЛАЗМЕННОГО ПОКРЫТИЯ НА ЕГО ЦВЕТОВЫЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ.
Изложена методика количественной оценки цвета покрытий нанесенных плазменным напылением в атмосфере. Показано, что выбор параметров технологического процесса дает возможность проектировать необходимый цвет получаемого декоративно-защитного покрытия.

M.A. Degtyarev, P.G. Lisizin
RESEARCH OF INFLUENCE OF PROPERTIES OF STRUCTURE OF PLASMA COVERING ON ITS COLOR CHARACTERISTICS.
In the article the methods of quantitative estimation of the coverings’ colours which are produced by plasma spraying are described. The selection of parameters of technological process creates an opportunity to project the necessary colour of decorative-protective covering.
А.А. Лысенко, А.А. Петров, А.А. Михалчан

КОМПОЗИЦИОННЫЕ МАТЕРИАЛЫ С УГЛЕРОДНЫМИ НАНОТРУБКАМИ. СПОСОБЫ ПОЛУЧЕНИЯ И СВОЙСТВА.

В работе описаны методы получения композиционных материалов с использованием углеродных нанотрубок. Приведены свойства наноструктурных композиционных материалов на основе различных полимерных матриц.
A.A. Lysenko , , A.A. Mikhalchan, A.A. Petrov. 

Carbon nanotubes – the fillers for composite materials. Properties and preparation to use.

In the article is represented the review of state-of-the-art of carbon nanotubes (CNT) application as the fillers for the composite materials. The structure of the CNT and their properties are described. Special attention is given to the problem of preliminary preparation of the CNT. 
А.А. Петров, А.А. Михалчан, А.А. Лысенко

УГЛЕРОДНЫЕ НАНОТРУБКИ – НАПОЛНИТЕЛИ ДЛЯ КОМПОЗИЦИОННЫХ МАТЕРИАЛОВ. СВОЙСТВА И ПОДГОТОВКА К ИСПОЛЬЗОВАНИЮ.
Представлен обзор современного состояния исследований по применению углеродных нанотрубок (УНТ), в качестве наполнителей для композиционных материалов. Рассмотрены структура и свойства УНТ. Особое внимание уделено проблеме предварительной подготовки УНТ. 
A.A. Petrov, A.A. Mikhalchan, A.A. Lysenko. 

Composite materials with carbon nanotubes. Method of producing and their properties.

In the present paper the methods of nano composite materials preparation are described. The properties of composite materials based on carbon nanotubes and different polymer matrices are compared.
Е.А. Абаева, Е.С. Гамов 

ТЕНДЕНЦИИ РАЗВИТИЯ ХРАМОВОГО ИСКУССТВА
Работа включает в себя  развитие храмового искусства в древнерусской живописи на примере иконописца Андрея Рублева.  Храмовое искусство показало весьма широкие возможности иконописи как художественного метода, как большо​го стиля, способного решать не только художественные задачи, но и пробле​мы гражданские, общенародные

E.A. Abaeva, E.S. Gamov

The ways of development the temples art.
The work includes the information about development of temple’s art in ancient Russian painting. For example we have the works by A. Rublyov, the author of famous icons. Temple’s art shows a wide possible for iconographic as the art method, great style, which can be solutions solving art tasks and civil, national problems.
И.И. Орлов 

ХУДОЖЕСТВЕННАЯ РОСПИСЬ НА САМОВАРАХ. СОСТОЯНИЕ И РАЗВИТИЕ РОСПИСИ МЕТАЛЛИЧЕСКИХ САМОВАРОВ В РОССИЙСКОМ ЧЕРНОЗЕМЬЕ
Целью данной статьи является изучение традиции художественной росписи самоваров и сопутствующих предметов (чайников – заварников, подносов)  в России, начиная с конца XVIII века до настоящего времени. А также выявление преемственности  в развитии этого вида декоративно-прикладного искусства на протяжении двухсот лет.

Orlov I.I.
The Condition and development of a list of metal samovars in the Russian Chernozem region.

In the given work it is told about the artistic folk arts of the Samovar and platter. The author tells about the growth of this trade from the moment of the Renisance in XVIII century until the current time.
А. Г. Макаров, Н. Г. Ростовцева, А.М. Литвинов

Вариант прогнозирования деформационных процессов полимерных материалов

Предлагается вариант математического моделирования механических свойств полимерных материалов, на основе которого осуществляется прогнозирование деформационных процессов различной сложности - от процессов простой релаксации и простой ползучести до сложных деформационно-восстановительных процессов и процессов обратной релаксации с чередованием нагрузки и разгружения.
Makarov. A. G., Rostovseva N. G., Litvinov A. M.

The variant of forecasting of deformation processes of polymeric materials.
It is offered the variant of mathematical modelling of mechanical properties of polymeric materials on the basis of which forecasting deformation processes of various complexity - from processes of a simple relaxation and simple creep before complex deformation-regenerative processes and processes of a return relaxation with alternation of loading and discharging

Н.В.Канюков
ИСПОЛЬЗОВАНИЕ ШАБЛОНОВ WORD
Шаблоны для программы Word — возможность ускорить процесс создания печатной публикации. Профессионально оформленные макеты типовых документов могут быть многократно использованы с заменой переменных данных. В статье рассмотрены основные составляющие шаблона на примере типового коммерческого предложения. Также указано, где найти шаблоны в сети интернет и как создать или редактировать свой дизайн-макет.
Kanukov Nikita
Word templates application.
Microsoft Word templates — way to speed up the publication creation. Professionally designed maquette of publication can be used many times with different content. In the article disscussed basic parts of typical business offer maquette. Also you can find where to download templates from the web or learn how to create and edit your own.
А.Г. Панков

Эффективная производственная логистика. Транзитно - распределительный логистический терминал в секторе В2В.
Данная статья отображает современные сложности производственной логистики, конкретные проблемы, с которыми сталкиваются менеджеры-управленцы на фабриках и предприятиях. Указаны распространенные ошибки в управление производственной логистикой и представлена новая модель и новый подход в межфирменной кооперации. 
Andrey Pankov
Effective industrial logistics. The Tranzitno-distributive logistical terminal in sector В2В.
This article represents the modern complexities of production logistics, concrete problems which managers at factories and the enterprises face. Widespread errors in management of industrial logistics are specified and the new model and the new approach in interfirm cooperation are presented.
Луговской Р.А. 

ФОРМИРОВАНИЕ РЕГИОНАЛЬНОЙ СТРАТЕГИИ РАЗВИТИЯ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА В СФЕРЕ ТОРГОВЛИ

Рассмотрены проблемы предпринимательской деятельности в сфере розничной торговли на примере одного из субъектов Российской Федерации. Предложен общий механизм формирования региональной стратегии в данной области государственного регулирования.
R. A. LUGOVSKOY 
FORMING OF REGIONAL STRATEGY FOR DEVELOPING OF ENTREPRENEURSHIP IN THE COMMERCE. 

The problems of entrepreneurship in the commerce in one of the regions of Russian Federation are considered. The general mechanism to develop the regional strategy for state regulating of this activity is proposed.

